
ГОРОДСКОЕ СОБРАНИЕ ДЕПУТАТОВ 
ГОРОДА ЯРОВОЕ АЛТАЙСКОГО КРАЯ 

Р Е Ш Е Н И Е 

29.03.2022 
г. Яровое 

Об отчете председателя 
Городского Собрания депутатов 
города Яровое Алтайского края о 
своей деятельности и выполнении 
плана работы Городского 
Собрания депутатов города 
Яровое Алтайского края за 2021 
год 

Заслушав отчет председателя Городского Собрания депутатов города 
Яровое Алтайского края (далее Городского Собрания депутатов в 
соответствующем падеже) о своей деятельности и выполнении плана работы 
Городского Собрания депутатов за 2021 год, в соответствии с Уставом 
муниципального образования город Яровое Алтайского края, Регламентом 
Городского Собрания депутатов, Городское Собрание депутатов 

РЕШИЛО: 

1. Принять к сведению отчет председателя Городского Собрания 
депутатов о своей деятельности и выполнении плана работы Городского 
Собрания депутатов за 2021 год (прилагается). 

2. Настоящее решение опубликовать в газете «Яровские вести» и 
разместить на официальном сайте Администрации города Яровое Алтайского 
края. 

3. Контроль за исполнением настоящего решения оставляю за собой. 

Председатель 
Городского Собрания депутатов Г.Н. Васильева 
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Приложение 
к решению Городского Собрания 
депутатов города Яровое 
Алтайского края 
от 29.03.2022 № Ю 

Отчет о работе Городского Собрания депутатов 
города Яровое Алтайского края седьмого созыва за 2021 год 

Руководствуясь Уставом города Яровое, я представляю вам отчет о 
деятельности Городского Собрания депутатов и выполнении плана работы за 
2021год. 

Свою деятельность Городское Собрание депутатов осуществляло в 
соответствии с планом, в котором были определены основные направления его 
работы и приоритетные вопросы социально-экономического развития города. 

Направление деятельности городского собрания можно условно разделить 
на 2 блока: это формирование и постоянное совершенствование правовой базы 
и непосредственное взаимодействие с населением города. 

В 2021 году проведено 9 очных сессий Городского Собрания депутатов, 2 
открытых голосования посредством опроса. Принято 47 решений нормативного 
и ненормативного характера. 

Ключевыми вопросами, которые рассматривали депутаты , были вопросы 
утверждения бюджета и отчета о его исполнении. 

Также рассматривались вопросы: 
-по внесение изменений в Устав города с целью его приведения в 

соответствие с действующим законодательством 
- о готовности объектов города к работе в зимний период и итогах 

прохождения отопительного сезона. 
-утверждены Положения о муниципальном контроле, 
прогнозная программа приватизации муниципального имущества; 
-внесены изменения в структуру администрации города и другие вопросы 

28 декабря 2021г состоялась сессия Городского собрания депутатов с 
участием министра промышленности и энергетики Алтайского края Химочка 
Вячеславом Сергеевичем, на которой обсуждался вопрос о взаимодействии 
Правительства Алтайского края и администрации города Яровое по вопросу 
теплоснабжения города. 

29 декабря в этом зале состоялось выездное заседание Правительства 
Алтайского края под председательством Губернатора, на котором депутаты 
озвучили проблемы (болевые точки) города - это вопросы высоких 
коммунальных тарифов, нехватки средств для ремонта дорог, проблемы с 
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нехваткой врачей в городе,проблема недобросовестных поставщиков угля и 
другие, но наиболее острой конечно же является проблема функционирования 
ТЭЦ. Итогом этой встречи стало решение о выделении городу средств из 
краевого бюджета для проведения ремонта старых котлов и в перспективе 
установки нового котла . 

Деятельность Городского Собрания депутатов проходит в тесном 
сотрудничестве: 

- с администрацией города, 
-Славгородской межрайонной прокуратурой, 
-предприятиями и организациями города, 
- общественными организациями. 

В течение года были назначены и состоялись 4 публичных слушанья по 
вопросу исполнения и планирования городского бюджета, внесению изменений 
в Устав города, по уточнению границы муниципального образования город 
Яровое. 

Значительную роль в работе ГСд за отчетный период занимала 
деятельность постоянных депутатских комиссий. 

Благодаря ответственной работе комиссий обеспечивалась продуманная 
подготовка проектов нормативных правовых актов, их детальное 
обсуждение и, как следствие, принятие Городским Собранием депутатов 
взвешенных решений. 

Комиссией по бюджету, налоговой и экономической политике, 
собственности, природопользованию (председатель Мысина Ирина 
Александровна) было проведено 8 заседаний. Рассмотрены вопросы: 
-по бюджету города; 
-по утверждении перечня объектов муниципальной собственности в отношении 
которых планируется заключение концессионных соглашений в 2021 году; 

- «Об утверждении Правил землепользования и застройки города 
-рассмотрено Положение о приватизации имущества, находящегося в 

собственности города 
-Рассмотрена «Программа комплексного развития транспортной 

инфраструктуры г. Яровое на период до 2033 годы» 

Комиссией по законодательству, вопросам законности, правопорядка и 
местного самоуправления (председатель Яцковский Виктор Николаевич) в 
течение года рассматривались вопросы по принятию изменений в Устав города 
Яровое, а также по структуре администрации, рассматривались протесты 
прокуратуры,в прошлом году их было 3. 

Комиссия по социальным вопросам ( председатель Жук Александр 
Алексеевич) рассматривала вопросы по обращению граждан, в том числе 
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обращение инициативной группы по установке стеллы в честь строителей, 
строивших наш город. 

Комиссия по промышленности, строительству, коммунальному хозяйству 
(председатель Михалдыкин Владимир Кузьмич), рассмотрела вопросы 
жилищно-коммунального хозяйства. 

Неотъемлемой частью в работе депутатов является работа с населением. 
Это приёмы граждан, рассмотрение жалоб и обращений жителей, 

непосредственное обсуждение и решение вопросов. 
График приема граждан депутатами публикуется в газете «Яровские вести» и 

размещается на сайте Администрации города. 
Но на практике общение населения с депутатами складываются несколько 

иначе, так как жители города хорошо знают депутатов, многие знакомы с ними 
лично, и поэтому обращаются к ним в любое время и по любому вопросу, как в 
очной беседе, так и по телефону. Безусловно, депутаты реагируют на такие 
обращения и без официальных дней приема. 

Анализ поступивших обращений показал, что по-прежнему высоким 
остается количество обращений граждан по проблемам жилищно-
коммунального хозяйства, в том числе росту тарифов ЖКХ, по благоустройству 
придомовых территорий и общедомовым вопросам, по качеству дорог, по 
вопросам социального и медицинского обслуживания. 

Но все-таки самым главным вопросом по -прежнему остается вопрос 
перспективы города по отоплению и горячей воде. 

К сожалению из-за несовершенства законодательства нет возможности 
решить ряд вопросов. 

Приведу пример: в прошлом году значительно выросло число обращений 
граждан по бездомным собакам, уже есть случаи нападения собак на людей, в 
том числе на ребенка , но закон об ответственном обращени с животными не 
позволяет принимать каких- либо радикальных мер в наведении порядка в этом 
вопросе. 

Никто не хочет быть жестоким в оношении животных, их действительно 
очень жалко, но когда речь идет о здоровье и даже жизни людей,наверное,нужно 
нашим законодателям искать какие-то компромисы с гуманностью. 

Сегодня хотела бы поблагодарить всех депутатов за работу по решению 
проблем граждан, но особенно хочу отметить депутатов Сало Анатолия 
Александровича и Волченко Галину Степановну. Так сложилось, что эти 
депутаты в силу занимемых ими общественных должностей наиболее тесно 
общаются с жителями города (Руководитель городского отделения партии 
«Единая Россия» и председатель Совета ветеранов города) и они действительно 
реально помогают людям. 
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В течение года депутаты принимали активное участие в проведении 
многих городских мероприятий. Как и в предыдущие годы нужно отметить 
вклад наших депутатов- единороссов (Фонда поддержки малого и среднего 
бизнеса), которые оказывали спонсорскую помощь детям, пожилым людям, 
малообеспеченным семьям. 

Была оказана спонсорская помощь в проведении спортивных и 
общегородских мероприятий (празднование дня Победы, дня города, лыжни 
России и др), была оказана материальная помощь Борисоглебской церкви и 
женскому монастырю, оказана помощь в благоустройстве ряда придомовых 
территорий, оказывалась помощь МСЧ 128 по транспортировке оборудования. 

Депутаты являются членами общественных советов и комиссий при 
администрации города, всегда принимают в их работе активное участие. 

В целях широкого распространения информации о работе Городского 
Собрания депутатов и принимаемых им решениях, деятельность 
представительного органа постоянно освещается в городской газете «Яровские 
вести» и на телевидении. 

На сайте Администрации города есть раздел посвященный работе 
Городского Собрания депутатов, где каждый желающий может познакомиться с 
работой депутатского корпуса. 

Депутаты 7 созыва через 5 месяцев прекращают свои полнлмочия. Еще раз 
хочу поблагодарить всех депутатов за работу, особенно хочу сказать добрые 
слова в адрес наших депутатов-ветеранов Бурдавицина Василия Ивановича и 
Михалдыкина Владимира Кузьмича, для которых это был уже 6-ой созыв работы 
в городском собрании депутатов. 

Спасибо руководителям и работникам администрации города за помощь, 
поддержку в работе и взаимопонимание. Всем успехов, здоровья и 
благополучия. 


